
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Herr Bohn, wann mit der Fertigstellung des Feuerwehrgerätehauses gerechnet 

werden kann, erklärt Herr Beigeordneter Flöck, dass 65 ZGM in Abstimmung mit Amt 37 bereits das 

Gebäude an sich plane. Zunächst müsse jedoch erst der Bebauungsplan Rechtskraft erlangen. Einen 

konkreten Fertigstellungszeitpunkt könne man deshalb noch nicht benennen. 

 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


